

## Nos élèves s'engagent...

### Louise a remis au centre Oscar-Lambret le chèque de la Marche solidaire – La Voix du Nord du 19 mai 2023

Mercredi 17 mai, Louise Martinez, 14 ans s'est rendue à Lille pour remettre un chèque de 500€ au centre Oscar-Lambret. Cette somme provient d'une marche solidaire payante qu'elle avait organisée à Lecelles, en faveur des enfants atteints d'un cancer.

Son empathie et son désir d'être utile avaient poussé l'adolescente à mettre en place cette initiative.

Louise avait été profondément marquée par « *un jeune voisin de huit ans qui a un cancer. C'est ce qui m'a incitée à organiser cette marche* ». Louise a donc décidé de monter ce projet dans le cadre du



Louise a remis le chèque au Centre Oscar-Lambret. A Gauche, Fanny Girard, responsable des donateurs. A droite, le Dr Alessandro Furlan - VDN

brevet des collèves et en a parlé à sa famille qui l'a encouragée, notamment sa mère, fière d'« *une enfant de 14 ans qui organise une marche solidaire et verse l'entièreté des participations pour d'autres enfants* ».

Louise a pu mobiliser une cinquantaine d'inscrits aux deux marches qu'elle a organisées dans le village dimanche 7 mai, ce qui l'a rendue heureuse de voir autant de personnes s'engager pour cette cause. Sa détermination lui a donné de l'assurance. « *Je suis allé voir le maire en personne pour lui expliquer le projet. Il était d'accord. J'ai alors créé mes affichettes. Comme pour ce type d'événement, il était obligatoire de passer par une association, j'ai cherché au village et j'ai été soutenue par Scarpe Diem, une association lecelloise.* »

#### Un grand merci

Fanny Girard, responsable des donateurs, et le Dr Alessandro Furlan, chercheur au sein de l'unité de recherche sur les tumeurs cérébrales pédiatriques, ont remercié la jeune Louise. « *Ils lui ont présenté rapidement les travaux en cours et mis en lumière l'importance d'une telle action de la part de Louise pour aider la recherche* », rapporte sa mère.